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 Mainz, 23.03.2017 
 
 
Anfrage 0519/2017 zur Sitzung  am 29.03.2017 

 
Wohnraumvermittlung (AfD) 
 
Anläßlich der letzten sogenannten Flüchtlingskonferenz am 07.03.17 in Mainz,  wurden die 
Teilnehmer von der Vermittlung von Wohnraum für 3.000 geflüchtete Menschen in Kennt-
nis gesetzt. 
 
 

 
 

 
Wir fragen an: 
 
1.)    Innerhalb welchen Zeitraumes erfolgte für diese Personen die  Wohnraumvermitt-
lung? 
2.)    Wie viele Wohnungen wurden in dieser Zeit vermittelt? 
3.)    Um welche Wohnungen handelt es sich (1, 2, 3 oder mehr Zimmer) und wie viel 
Quadratmeter betrugen diese jeweils? 
4.)    Von wem wurden diese Wohnungen vermittelt und in welcher Anzahl?  
5.)    Wie viel Mainzer und Mainzerinnen hatten sich in diesem Vergleichszeitraum  woh-
nungssuchend gemeldet? 
6.)    Wie viele Wohnungen wurden für die Gruppe von nicht geflüchteten wohnungssu-
chenden Mainzern von wem vermittelt? 
7.)    Welche Größe hatten diese für nicht geflüchtete Mainzer vermittelten Wohnungen? 

 
 

 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
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